



450 arbres ont été plantés au Grand Buzet, défi relevé !



Une belle matinée de plantation réussie.
Samedi 24 janvier, une quarantaine de participants, enfants inclus, se sont réunis au Clapet du Grand Buzet pour participer à la plantation collective d'une micro-forêt. C'est dans la joie et la convivialité que 450 arbres ont été plantés. Un grand merci à tous, aux agents des services pour la préparation du terrain, aux participants et à tous ceux qui ont rendu cette matinée possible.

Cette action collective, en faveur de l'environnement, s'inscrit dans la continuité des travaux de [restauration des berges de l'Authion](#).

Portée conjointement par la commune et l'[association Les Pics Verts de la Loire](#), elle visait à renforcer la biodiversité locale et à contribuer à la préservation des milieux naturels.

L'événement était ouvert à tous : habitants, amis, familles (petits et grands).

Un moment convivial et engagé, placé sous le signe du respect de la nature et de l'action collective.